

MITTEILUNG

aus der 22. Sitzung
der Gemeindevertretung
der Gemeinde Edermünde am Montag, 18.03.2024



Anfragen

Tagesordnungspunkt 5.5

[AF-14/2024](#)

Anfrage der Bürgerliste Edermünde bzgl. der Vor- und Nachteile von Stadtrechten

„Die innerörtliche Flächenverdichtung hat in Edermünde in den letzten Jahren stark zugenommen. Die Gemeindeverwaltung heißt jetzt Rathaus. Das Gemeinde Logo wurde aktualisiert. Was hätte es für Vorteile für Edermünde, wenn wir Stadtrechte hätten? Welche Vorteile/Nachteile bringen Stadtrechte mit sich?“

Bürgermeister Thomas Petrich:

Die Frage kann nicht von der Verwaltung beantwortet werden, da sich Vor- und Nachteile zumeist aus der subjektiven Bewertung eines Sachverhalts ergeben.

Edermünde, 21.03.2024